

Une aide pour la rénovation de la cité HLM

Le conseil communautaire de Douarnenez a approuvé, lundi, le versement d'une subvention de 500 000 € à Douarnenez habitat pour les travaux de rénovation des HLM de Pouldavid.

Une heure, montre en main. Lundi, le conseil communautaire de Douarnenez communauté a été rondement mené. Aucune des dix-huit délibérations à l'ordre du jour n'a provoqué de débats particuliers. Voici les trois points à retenir.

1 Une aide pour la réhabilitation des HLM de Pouldavid

Les élus ont validé, à l'unanimité, l'attribution d'une subvention d'un demi-million d'euros au bailleur social Douarnenez habitat dans le cadre du vaste chantier de réhabilitation de la cité HLM de Pouldavid, à Douarnenez, lancé en début d'année.

« Le montant de cette aide a été calculé sur la base de 3 500 € par logement. Les quatre immeubles en comptent 144 au total. Nous arrivons donc à 504 000 €, a expliqué Marc Raher, vice-président de Douarnenez communauté chargé de l'habitat. Une partie de la subvention sera versée cette année, l'autre, en 2026. »

Si la réhabilitation des HLM de Pouldavid, évaluée à 11 millions d'euros, a été, ces dernières années, un sujet régulier de discorde au sein du conseil communautaire (certains élus de Douarnenez considérant qu'une démolition serait plus appropriée), le débat n'est pas revenu sur la table cette fois-ci.

« Nous avons demandé une présentation de ce chantier à la directrice de Douarnenez habitat. Nous l'avons eue et y a quelques mois. Cela nous a éclairés sur beaucoup de points. Donc, merci », a même souligné la conseillère douarneniste Françoise Pencalet.



Lancés en début d'année, les travaux vont bon train à la cité HLM de Pouldavid, à Douarnenez.

PHOTO : OUEST-FRANCE

2 Participation à une vente aux enchères

Autre décision entérinée lors de la séance : la participation de la collectivité à une vente aux enchères le 4 juin pour acquérir une maison d'habitation, située près du rond-point de Kerharo, aux portes du quartier de Pouldavid.

« Ce bien s'est retrouvé sur le marché par adjudication judiciaire. Les services l'ont repéré dans les annonces légales. Nous nous sommes dit que nous ne pouvions pas passer à côté », a indiqué Marc Raher.

Bien que le bâtiment soit « un peu en désuétude », « son emplacement

est très intéressant et il y a un vrai potentiel, a appuyé le vice-président. Nous ne savons pas encore quel projet nous y mènerions mais l'objectif serait de redynamiser tout ce coin-là ».

Olivier Delbot et Françoise Pencalet ont voté contre la délibération. Christelle Dréano, quant à elle, s'est abstenue. « J'entends l'intérêt de cette démarche, mais je trouve qu'il y a trop d'inconnues autour ce bien », s'est justifié Olivier Delbot.

3 Re conduite du dispositif OuestKarr

Au chapitre des mobilités, le dispositif de covoiturage domicile-travail

OuestKarr a été reconduit pour trois ans. Expérimenté depuis l'automne 2024 dans les quatre territoires de l'Ouest-Cornouaille, celui-ci a d'ores et déjà produit des « résultats positifs », selon Marie-Pierre Bariou, vice-présidente chargée des mobilités.

1 100 personnes se sont inscrites via l'application Karos et plus de 2 800 trajets ont été réalisés, « ce qui a permis d'éviter l'émission de 3,23 tonnes de CO₂ », a illustré l'élue, qui a proposé, pour les trois prochaines années, de « renforcer la communication auprès du grand public et des entreprises ».

Sounkoura-Jeanne DEMBÉLÉ.

Ce couple a lancé la Chatterie du Bolomig

En 2024, les passionnés de chats Laura Bégot-Guégan et Mickaël Bégot ont créé la Chatterie du Bolomig, un élevage de Maine coon.



Laura Bégot-Guégan et Mickaël Bégot, de la Chatterie du Bolomig, sont en compagnie d'« Ajax », « Zeld », « Asia » et « Anisha ».

PHOTO : OUEST-FRANCE

Vitrine

Les chats de race Maine coon font le bonheur de Laura Bégot-Guégan et de Mickaël Bégot. Tant et si bien que le couple, installé dans le quartier de Pouldavid, a créé un élevage en 2024, la Chatterie du Bolomig.

Les chats Maine coon, sociables et affectueux

« On a emménagé ici à l'été 2022, et on est arrivé avec deux chats, qui n'étaient pas des Maine coon », rembobine Mickaël Bégot.

Malheureusement, si l'un des deux est désormais âgé de 13 ans, l'autre, nommée *Cannelle*, est décédée, percutée par une voiture. Laura Bégot-Guégan poursuit : « Quand on l'a perdue, ça a fait un énorme vide. Nous avions envie de retrouver ce caractère. »

Ils se tournent alors vers les Maine coon, connus pour être sociables et affectueux. Sous le charme, ils achè-

tent deux chats, *Ulysse* et *Ulya*, avec l'idée de se lancer dans l'élevage.

« J'ai passé une formation. Il y a pas mal d'étapes pour un élevage », résume Laura Bégot-Guégan. « On a un numéro de Siret, des obligations. On voulait que ce soit carré pour nous et pour les personnes qui en achètent », ajoute Mickaël Bégot. Parce qu'un Maine Coon a un prix : comptez 1 200 € minimum. « On ne fait pas ça pour l'argent, c'est surtout pour amortir les coûts. »

Un an plus tard, le couple et leurs trois enfants vivent avec quatre Maine coon. En ce moment, ils s'occupent aussi de leur deuxième portée, née en début d'année.

Pratique : Chatterie du Bolomig, sur rendez-vous au 06 75 00 42 69 ou laura@mainecoon-etcompagnie.com. Site internet : <https://mainecoon-etcompagnie.com/> ou page Instagram.

De salles en stades

Handball : les U18 s'imposent face à Ergué-Quimper



Les U18 féminines du Handball-club Douarnenez ont terminé leur saison par un match nul et une victoire.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Pour clore leur saison, les U18 féminines du Handball-club Douarnenez (HBCD) recevaient deux équipes d'Ergué-Quimper handball.

Avec le partage des points (14-14) pour le premier match et une victoire (17-12) pour le deuxième, les Douarnenistes ont remporté cette triangulaire.

A noter, la victoire de l'équipe loisir (34-24), lundi soir, lors de son

déplacement à Plogastel-Saint-Germain.

En déplacement à La Forêt-Fouesnant, les seniors gars du HBCD se sont inclinés, malgré « les 8 buts de Nolan Kersaudy, a déploré le président, Vincent Le Roy. L'écart s'est creusé tout au long de la rencontre, malgré la dizaine d'arrêts du gardien, Jordan Le Cloître. »

Natation : deux nageuses dans le top 10 régional

La finale régionale benjamins a réuni, dimanche, à Loudéac (Côtes-d'Armor), 115 nageuses, dont quatre membres du Douarnenez natation.

Un rendez-vous de haut niveau au terme duquel Lucie Le Bourgocq et Hippolyne Mortier-Mangenot ont accédé au top 10 régional. Lucie Le Bourgocq a terminé 9^e au 200 m brasse, une performance qui la qualifie pour une compétition inter-

régionale.

Hippolyne Mortier-Mangenot, déjà qualifiée pour cet événement, a terminé 8^e sur 400 m et 800 m (nage libre) et 9^e sur 50 m (nage libre). Elle obtient également sa qualification sur deux le 50 m et le 100 m nage libre.

Kyara Le Bras a aussi rejoint les rangs des qualifiées sur 100 m dos et 200 m nage libre.

Mölkky : une nouvelle victoire pour les Sun Va Baz

Après la victoire d'Anthony Laurent et Benoît Arvor aux 10 ans du Stade Olympique Mölkky, la semaine dernière, c'est au tour du second frère Arvor, Mathieu, associé à Gurvan

Cosquer, de remporter la coupe, à Malville (Loire-Atlantique). De bon augure avant les championnats de France, prévus à Nantes, les 7 et 8 juin.

Tennis : les 11-12 ans qualifiés pour la finale du Finistère

L'équipe des 11-12 ans du Tennis-club de la Baie (TCB), composée de Raphaël Faussier, Raphaël Garcia, Adrien Jaouen et Baptiste Le Deventec, s'est imposée 3 matchs à 1, dimanche, face à leurs homologues de Fouesnant, t pour le compte de la demi-finale départementale.

Après deux matchs en sim-

ple gagnés et une défaite, le double composé de Raphaël Garcia et Baptiste Le Deventec a été décisif.

Au terme d'un match en trois sets, il a fallu aller au super tie-break pour permettre aux Douarnenistes d'atteindre la finale départementale.

A l'agenda de vos communes

Annoncez sur infocale.fr

Audierne Petits déj Bio à la ferme d'Esquibio



Visite. Organisé par le groupement des agriculteurs et agricultrices Bio 29. Prendre un brunch à la ferme et découvrir la diversité des produits bio locaux et le fonctionnement d'une ferme. Nombreuses animations organisées toute la matinée. **Dimanche 15 juin**, 10 h à 15 h, Ferme d'Esquibio, 5 village de Cosquer Vian, Esquibien. Tarifs : 14 €, réduit 10 €, Tarif enfant 4€. Contact : 02 98 25 80 33, gab29@agrobio-bretagne.org, <https://fete-du-lait-bio.fr/finistere-2025/>

Annulation de rencontre des adhérents de la Ligue cancer du Cap-Sizun

Rencontre. Fin Mai, annulation de la rencontre des adhérents de la Ligue contre le cancer du Cap-Sizun en raison du pont de l'Ascension Prochaine rencontre le vendredi 27 Juin.

Vendredi 30 mai, salle polyvalente, Esquibien. Contact : 06 45 59 30 07, guy.goudedranche@wanadoo.fr

Cléden-Cap-Sizun

Le pardon de la chapelle Saint-Trémeur

Fête religieuse. Le pardon de la chapelle Saint Trémeur aura lieu le jeudi 29 mai. La messe sera célébrée à 10 h 30 par Monseigneur Laurent Dognin, et par le père Jean Baptiste Gless. A la sortie de l'office : l'association vous proposera une vente de gâteaux et une petite buvette. **Jeudi 29 mai**, 10 h 30 à 12 h, chapelle Saint-Trémeur, Trouguennour. Gratuit.

Douarnenez

Comité de Douarnenez du Secours populaire

Fermeture. Le Secours populaire sera exceptionnellement fermé vendredi 30 mai. Prochaine ouverture : mardi 3 juin de 15 h à 17 h.

Vendredi 30 mai, 15 h à 18 h, 17 bis, rue de Croas-Talud. Contact : 02 98 92 19 62, douarnenez@spf29.org, <https://www.secourspopulaire.fr/29-douarnenez>

Pont-Croix

Sortez les archives : spécial 80^e anniversaire de la Libération

Lecture, écriture. Une enquête dans les fonds d'archives de la seconde guerre mondiale relative à votre commune, pour petits et grands ! Animé par les Archives départementales.

Mercredi 28 mai, 10 h à 18 h, médiathèque Jeanne-Nabert, 1, place du 8-Mai-1945. Gratuit. Contact : 02 98 70 45 53, 02 98 70 45 53, mediatheque@pont-croix.fr, <https://mediatheque.pont-croix.fr/>

Pouldergat Diharzerien rando

Balade. Il n'y aura pas de marche organisée par l'association le jeudi 29 mai ni le samedi 31 mai.

Jeudi 29 mai, 13 h 30 à 18 h, parking de l'église. Gratuit.

Douarnenez en bref

Elles exposent des bronzes fondus au Burkina Faso



Blandine Gautier et Marika Leccia, « alias » Ange et Dam, présentent leurs œuvres jusqu'à aujourd'hui, dans leur atelier.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Blandine Gautier et Marika Leccia, alias Ange et Dam, exposent leurs sculptures dans leur atelier au 16, rue des Plomarc'h, au fond du passage, jusqu'à ce mercredi, de 14 h à 19 h 30. « Il s'agit des derniers bronzes coulés, cet hiver, au Burkina Faso, explique Blandine Gautier. On a apporté les cires réalisées à Douarnenez, on est rentré avec 11 kg de bronze. La ciselure finale et l'assemblage avec le bois, notamment de l'ébène, ont ensuite été terminés ici. » Ces bronzes composent un bestiaire marin, mais aussi des oiseaux, des manchots en pinces de crabes.

Lors de cette exposition, on peut

aussi être touché par l'installation monumentale « Sous l'aveugle océan à jamais enfoui.e.s », sur le thème des migrants qui disparaissent en mer. Une installation réalisée à partir de bordés de bateau où s'écaille une peinture bleu ciel, qui incarnent, dans leur verticalité, les migrants qui ont péri en mer.

Sur l'envers, s'agrègent, sur des socles en chêne, des objets du quotidien : bouts de tissu délavé, tongs, porte-monnaie, téléphones... Il s'agit d'une réplique de l'œuvre *Un aventurier n'enterre pas ses parents*, réalisée en 2012 ; une vision encore plus pessimiste, treize ans après.

Fermeture

Les services de Douarnenez communauté seront exceptionnellement fermés, vendredi, à l'exception du stade aquatique et des déchèteries communautaires. Le ramassage des ordures ménagères et la propreté urbaine seront assurés.

Cinémas

Audierne – Le Goyen, 13, rue Louis Pasteur
Ce nouvel an qui n'est jamais arrivé (VO) : 14 h.
Partir un jour : 20 h 30.
Tu ne mentiras point (VO) : 18 h.

Douarnenez – La Balise, 39, rue Pasteur
Destination finale 6 : 20 h 30.
Hurry up tomorrow (VO) : 18 h 30.

Lilo & stitch : 14 h, 18 h.
Mission impossible - P2 : 14 h ; VO : 20 h 30.
Un monde merveilleux : 16 h 30.

Le Club, 39, rue Berthelot
Les musiciens : 11 h.
Marco, l'énigme d'une vie (VO) : 18 h.
Partir un jour : 20 h 45.
Tu ne mentiras point (VO) : 14 h.